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第１回 学校運営協議会
４月２２日（木）に本年度第１回目の学校運営協議会を開催しました。

初島小・中学校の学校運営協議会は、今年も１０名の委員さんで構成されています。

まずは、初小・初中のそれぞれの学校運営の基本方針について学校長が説明し、承認をいただき

ました。また、初島中学校の閉校に向けて、どんなことをどのように進めていくかについて熟議いただ

きました。それぞれの立場から様々なご意見を頂戴し、議論が深まりました。とても有意義な会となりました。

昨年度とは違って、いろいろな活動ができています！
昨年の今頃は、感染症予防の観点から、随分と制約された中での学校生活でした。今年も感染症への心配は続いていますが、対

策を十分しながら少しずつ活動ができています。対面式や部活動説明会も行うことができました。説明会の中では「初中ソーラン」も

披露することができました。

こうした活動を進めるにあたり、子ども達は何度も打ち合わせをしたり、入念に準備をしたりします。打ち合わせや準備を重ねるた

びに子ども達は、しっかりと自分の意見が言えるようになったり、スムーズに行動できるようになってきます。

先日も、朝集で各委員会の活動方針や取り組み内容を発表したのですが、ただ委員会で決まったことを、決まった言葉で言うので

はなく、自分の言葉で、自分なりのメッセージを込めて、訴えかけるように発表する姿を目にすることができました。

初島中学校の本年度の目標の一つは「表現力を高める」「自分の考えを自分の言葉にする」です。授業以外の場面でも、目標を意

識して頑張る姿はとても素晴らしいです。

ＧＩＧＡスクール構想も少しずつ進めています・・・
「子ども達一人ひとりがタブレット端末を使って、より豊かな学びを・・・」を目指して少しずつ取り組みを進めています。

昨年まで、放課後の１５分間、プリントを使って自分のペースで基礎的な内容の定着を図る「基礎学習の時間」は、今年はデジタル

になって、子ども達一人ひとりがタブレットを使って学習します。また、どの教科の授業でもタブレットを使う場面が増えます。その準

備として、全校でタブレットの使い方を学びました。さすがに子ども達の覚えは早く、すいすいと使いこなしていました。

遠足は行けなかったけど・・・レクリエーションしました！
今回、春の遠足は残念ながら中止になってしまいましたが、１年生から３年生までが一緒になって縦割り班を作って、レクリエーシ

ョン大会をしました。最初は体育館で「猛獣狩りゲーム」。ちょっと恥ずかしそうに踊る姿が印象的でした。その後は７つのクイズにグ

ループみんなで挑戦しました。かなりの難問を用意してくれていたので、子ども達はみんなで頭を寄せ合って考えていました。その姿

がとっても微笑ましかったです。続いてバランスボールに乗ったり、後出しじゃんけんをしたり、長縄飛びしたりしてミッションをクリアし

ていきました。学年にこだわらず本当に仲良く、楽しそうに一生懸命チャレンジしていました。

令和３年度 第２号


